



STADT STOCKACH

Die Stadt Stockach mit zehn Ortsteilen, rund 18.000 Einwohnern, inmitten der Ferienregion Bodensee gelegen, Mittelzentrum und Sitz einer vereinbarten Verwaltungsgemeinschaft wählt im Herbst 2023 eine/n neue/n

Bürgermeister/-in

Der langjährige Amtsinhaber, Bürgermeister Rainer Stolz, tritt nach 30-jähriger Amtszeit zum Jahresende in den Ruhestand. Mit dieser Imageanzeige möchten wir alle am Bürgermeisteramt interessierten Menschen ansprechen und Sie auf eine wunderbare Stadt in Bodenseenähe aufmerksam machen. Eine Schulstadt mit sehr guter Infrastruktur, einer motivierten Verwaltung und einem regen Vereinsleben, zum Beispiel mit dem weithin bekannten Stockacher Narrengericht, erwartet Sie.

Die Wahl findet am **15. Oktober 2023** statt. Wir freuen uns, wenn wir Sie motivieren können, sich mit Stockach auseinanderzusetzen.

Viele hilfreiche Informationen erhalten Sie auf unserer Homepage www.stockach.de. Für Auskünfte stehen Ihnen Bürgermeister Rainer Stolz (Telefon 07771/802-195) und Hauptamtsleiter Hubert Walk (Telefon 07771/820-192) gerne zur Verfügung. Absolute Vertraulichkeit wird zugesichert.

